## Un journal étasunien révèle que la Maison Blanche a été l'animatrice du conflit armé en Colombie



Bogota, 8 janvier (RHC-PL)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple ont déclaré que des récentes révélations du journal étasunien The Washington Post prouvent que les différentes administrations étasuniennes ont animé le conflit armé en Colombie.

Dans son édition du 21 décembre dernier, le journal a publié un article faisant référence à la plus récente action cachée de la CIA et du Pentagone dans le conflit armé interne colombien, qui comprend des décisions et des autorisations des trois derniers gouvernements étasuniens.

Une déclaration de la guérilla colombienne signale que d'après des interviews réalisées auprès de plus de trente fonctionnaires à la retraite et en exercice des États-Unis et de la Colombie, le programme d'action cachée a aidé l'armée gouvernementale à tuer au moins deux douzaines de leaders des rebelles.

Il a été révélé aussi que l'Agence Nationale de Sécurité de Washington a réalisé des opérations d'espionnage électronique financées avec un budget secret de milliards de dollars , indépendamment de celui compris dans le Plan Colombie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10666-un-journal-etasunien-revele-que-la-maison-blanche-a-ete-lanimatrice-du-conflit-arme-en-colombie$ 



## Radio Habana Cuba